



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI MATIN, 18 MAI 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PUBLISHED  
INGUO, LIMITED

PAROISSIALE 323 RUE DE CHATELAIN,  
Entre Conti et Bienville.

REMOVED TO THE POST OFFICE AT NEW ORLEANS,  
BY SECOND CLASS MAIL

UNIFORMS FOR THE POST OFFICE  
SOLD AT THE POST OFFICE AT NEW ORLEANS,  
BY SECOND CLASS MAIL

## DÉPÊCHES

### Télégraphiques

## NOUVELLES

### Américaines

### ET Étrangères.

#### L'escadre de l'amiral Kataoko

Tokio, 17 mai, 10 h 30 du matin.—L'amiral Kataoko rapporte que pendant la journée du 15 les torpilleurs ont continué leurs opérations dans la baie de Kerr, sous la protection de l'escadre.

Il n'y a pas de changements chez l'ennemi. Les Russes ont ajouté 2 ou 3 canons à leurs positions, ce qui a eu pour effet d'interrrompre momentanément le travail des torpilleurs japonais qui sont occupés à la recherche des mines sous-marines.

#### Le général Davis à Colon.

Colon, 17 mai, 9 h 30 du matin.—Le steamer "City of Washington" est arrivé aujourd'hui à Colon venant de New York.

Il y avait à bord le major-général Davis, gouverneur de la zone du canal, et le major Black, ainsi que leurs secrétaires particuliers.

Un comité de cinq membres à la tête duquel se trouvait le préfet Melendez, a souhaité la bienvenue au général Davis. Le gouverneur restera pendant quelques jours à Colon, et ensuite il se rendra à Culebra.

#### La fabrique Krupp.

Berlin, 17 mai.—Une dépêche spéciale d'Essen, dit que la guerre russo-japonaise, entraîne une grande activité dans la fabrique Krupp, qui a reçu beaucoup d'ordres pour des canons de campagne.

#### Tremblement de terre.

Guyaquil, Equateur, 17 mai.—On a ressenti un léger tremblement de terre à Guyaquil aujourd'hui.

La canonnière colombienne "Bogota" est arrivée ici.

#### Photographies de Première Communion.

M. Gabriel Mancello, 51 50 la dernière  
Autres Directions à Prix Réduits.  
MORVAN'S STUDIO,  
1022 rue de Canal, à côté de l'Opéra House,  
28 avril—10.

#### L'OCCUPATION D'ANTONG.

—PAR LES—

### JAPONAIS.

Antong, 10 mai, via Seoul, 16 mai.—La concentration des forces russes à Liao Yang fera de cette place la première ligne de défense et il est probable que la première grande bataille sera livrée là.

Depuis que la flotte russe est enfermée à Port Arthur, les japonais peuvent user du port de Antong comme base, en toute sécurité, et leur est très facile de convoier le matériel et les munitions d'Antong, au front de l'armée.

Les Chinois n'élevaient aucune objection à l'occupation des japonais, car les nouveaux occupants donnent du travail à des milliers de ouvriers qu'ils paient de bons gages, et ils fournissent des provisions à des prix très inférieurs. Il y a déjà plusieurs négociants japonais, qui se sont installés ici.

Le détroit n'a pas encore été ouvert au commerce étranger.

Le correspondant qui réside au quartier général a visité les blessés russes, qui ont exprimé leur satisfaction de la façon dont ils étaient traités. Leur seule plainte au sujet de la nourriture est qu'ils ne reçoivent pas de pain. L'armée japonaise ne délivre pas de pain à ses soldats.

#### A l'amirauté russe.

St. Pétersbourg, 17 mai, 11 h 30 du soir.—Comme il est probable que les communications avec Port Arthur pourrout pas être rétablies, l'amiral Skrydloff se trouvera dans l'impossibilité d'aller rejoindre l'escadre russe.

Cet empêchement a suggéré l'opinion que Skrydloff pourrait être appelé à revenir de l'Extrême-Orient pour prendre le commandement de la flotte de la Baltique, flotte qui est destinée à se rendre sur le théâtre des opérations. Le vice-amiral Rozhdestvensky, qui a été nommé au commandement de cette escadre, étant plus jeune que Skrydloff, pourrait être appelé à céder sa place à ce dernier.

Quels que soient les plans futurs de l'amiral Skrydloff, l'amirauté déclare que certainement il se rendra à Vladivostok pour inspecter l'escadre qui se trouve dans ce port.

Le rapport qui a annoncé le blocus de Vladivostok est démenté par l'amirauté. Les télégrammes reçus de l'amiral Vesuzin ne signalent pas la présence d'un seul navire japonais.

L'amirauté du reste ne serait pas fâchée d'apprendre le blocus de Vladivostok car cela immobiliserait une partie de l'escadre japonaise, sans causer aucun inconvénient aux Russes.

Le plan de l'amiral Skrydloff est de ne risquer les escadres russes dans aucun combat avant l'arrivée de la flotte de la Baltique dans le Pacifique.

Aucune dépêche officielle n'a été publiée ce matin. Ce délai dans la publication des dépêches est dû au voyage de l'empereur.

Sa Majesté est arrivée à Karlsruhe ce matin, et tous les télégrammes lui ont été transmis.

#### Un bris-glaces au Canada.

Montréal, 17 mai.—Le gouvernement du Canada va faire construire cet été en Angleterre, un bris-glaces dans le but d'ouvrir le plus longtemps possible la navigation sur le St Laurent.

On calcule que la saison navigable en automne à Montréal, pourrait être prolongée au minimum d'une quinzaine et qu'au printemps on pourrait gagner le même temps en brisant les bancs de gaces qui se forment au cap Rouge.

Le coût du navire sera de 300,000 dollars, et si l'expérience réussit un autre navire beaucoup plus grand sera construit et stationnera à Québec, dans le but de rendre des services encore plus efficaces.

#### Une opinion chinoise sur les Japonais.

Liao Yang, 16 mai. (Retard dans la transmission).—Dans un dîner donné par les autorités militaires russes en l'honneur des autorités civiles chinoises, à Liao Yang, un des Chinois a dit dans un discours que le Japon recherchait une alliance avec la Chine, dans le but d'en tirer profit. Il a ajouté que les Chinois devaient considérer de leur devoir de garder des relations amicales avec la Russie, dont les frontières touchent à celles de la Chine. Il a ajouté :

"Une alliance entre la Chine et le Japon, serait fatale."

"Le Japon nous a fait la guerre, et c'est grâce à l'intervention de la Russie que nous avons réussi à conclure la paix."

"Une alliance ne servirait qu'au Japon, qui à la première occasion nous attaquerait de nouveau."

Des Cosaques qui étaient à la recherche de bandits chinois, ont brûlé le village de Shoutaizida.

Les autorités militaires ont organisé une souscription pour secourir les villageois.

On donnera à ceux qui ont le plus souffert des emplois sur le chemin de fer.

Les rapports chinois indiquent que le général Ma est dans le district de Cheng-Te-Fou, dans la province de Chi-Li.

Une détachement de troupes russes a attaqué une des ailes de la colonne d'avance japonaise et l'a obligée de reculer.

#### Le conflit entre Kuropatkine et Alexieff.

Paris, 17 mai.—Une dépêche de Vienne au "Temps" annonce que l'on a reçu des informations qui montrent que le conflit entre le vice-roi Alexieff et le général Kuropatkine, est arrivé à l'état aigu. Ce dernier attribue la défaite subie sur le Yalou, aux contre-ordres qui ont été envoyés par le vice-roi.

D'après la dépêche adressée au "Temps" le général Kuropatkine serait d'avis d'abandonner Port Arthur.

Les troupes qui défendent cette place pourraient alors opérer leur jonction avec le reste de l'armée russe et venir la renforcer. Kuropatkine est aussi d'avis d'opérer une retraite sur Harbin, et d'y concentrer toutes les forces russes d'Extrême-Orient, prétendant que l'armée actuellement sous ses ordres est insuffisante pour faire face aux japonais.

Le vice-roi Alexieff considère ce plan comme une folie, et il prétend que l'abandon de Port Arthur entraînerait la perte de la flotte, et que la garnison de cette ville en tentant d'opérer sa jonction avec l'armée de Kuropatkine, courrait le risque de se faire exterminer par les japonais.

Le vice-roi prétend aussi que l'abandon de Port Arthur serait une défaite qui abattrait le moral des troupes et du pays.

La dépêche ajoute que l'entourage de l'empereur tend à supporter les vues du vice-roi Alexieff.

#### Le colonel Marchand.

Paris, 17 mai.—Le colonel Marchand a terminé aujourd'hui sa carrière militaire dans l'armée française.

A midi sa période d'arrêts étant terminée, l'acceptation de sa démission lui fut remise.

Dans une interview il a dit qu'il était résolu de faire une déclaration pour répondre aux faussetés des autorités militaires.

Le colonel maintient que c'est l'empereur Nicolas qui avait exprimé le désir qu'il accompagnât les forces russes en Extrême-Orient, et il a encore ajouté que c'était bien volontiers qu'il rendait "les galons d'or et les habillements de parade", et qu'il était prêt à rendre ses décorations si on en exprimait le désir.

Cependant, a dit le colonel Marchand, si la guerre venait à éclater, la France pourrait compter sur mon dévouement et sur ma vie.

#### L'Evacuation de New Chwang

PAR LES RUSSES.

New Chwang, 16 mai.—Comme les récentes dépêches de la Presse Associée l'annonçaient, l'évacuation de New Chwang par les Russes est entièrement terminée.

Il ne reste plus ici que la canonnière Sivouch qui, croit-on, sera détruite dans la matinée de demain.

Les troupes russes se sont retirées en ordre parfait.

Le général Kondratovitch, qui commandait la place, est parti avec le dernier régiment.

Le correspondant de la Presse Associée qui a reçu des informations exclusives des autorités russes, dit qu'une résistance sera opposée à l'armée d'avance japonaise à Hai Chong. De là l'armée russe se retirera sur Liao Yang, où elle est déterminée à faire face à l'ennemi avec une force de 70,000 hommes.

Si elle est défitée, l'armée russe s'arrêtera pas à Moukden, mais continuera sa retraite jusqu'à Tholing, une ville située sur la rivière Liao, à 200 milles au nord de New Chwang.

Pendant ce temps les régiments de cosaques harcèleront les ailes de l'armée japonaise du Yalou, harasseront les troupes et essayeront de couper ses communications.

On ne croit pas que les japonais tenteront une marche dans l'intérieur avant d'avoir établi une solide base à New Chwang, comme ils le firent pendant leur guerre avec la Chine.

On suppose qu'avant d'occuper New Chwang, les japonais livreront un combat à Tashi Chao. Les rapports indiquent que les forces japonaises qui sont actuellement à Kai Chau, comptent 20,000 hommes.

#### Les funérailles de Sir Henry M. Stanley.

Londres, 17 mai.—Les restes de Sir Henry M. Stanley ont été enterrés aujourd'hui dans la cour de l'église du village de Pirbright, dans le Old Surrey.

Avant les funérailles un service imposant avait été célébré dans l'Abbaye de Westminster. Le roi Edouard et le roi de Belgique s'étaient tous deux fait représenter.

Le gouvernement des Etats-Unis était représenté par l'ambassadeur Choate et le consul général Evans.

#### EXPOSITION DE ST-LOUIS.

St-Louis, 17 mai.—La seconde assemblée de l'Association Nationale des Journalistes a été remarquable par l'augmentation des assistants en comparaison de la première : un grand nombre de délégués sont arrivés ce matin de bonne heure.

Après que l'assemblée eut été appelée à l'ordre, le colonel John Lyman de la Louisiane, a lu un article de M. John Pulitzer de New York intitulé "Institut de Journalistes".

La lecture de cet article fut suivie d'un court discours de Sir Hugh Gilzean Reid de Londres, président du Parlement de la Presse du Monde.

Les rapports des comités ont ensuite occupé l'attention de l'assemblée.

#### Madame Hengelmueller von Hengervar.

Washington, 17 mai.—Mme Hengelmueller von Hengervar, la femme de l'ambassadeur d'Autriche, est gravement malade.

Sa maladie dure depuis plusieurs jours, et ce matin son état ne s'était pas amélioré.

#### Le secrétaire Wilson.

Washington, 17 mai.—Le secrétaire Wilson est parti aujourd'hui pour St Louis où il va assister à la convention pour l'amélioration des chemins qui sera tenue jeudi.

#### Marche de l'armée japonaise sur New Chwang.

Moukden, 17 mai.—On a reçu l'annonce aujourd'hui à Moukden que le gros de l'armée japonaise s'avance sur Hai Cheng, à 10 milles au sud-est de New Chwang, et sur Kai Chou, à 35 milles au sud de New Chwang. Un détachement marche aussi dans la direction de Liao Yang. On s'attend à des événements importants.

#### Discours d'un prince chinois.

Chicago, 17 mai.—Le prince Pu Lun, de la famille impériale de Chine, a fait un discours en chinois devant une audience de 700 étudiants dans les bâtiments de l'Université de Chicago.

Son discours a été traduit par le général Wong, qui est un gradué de Yale.

Le prince a fait la remarque suivante : "Depuis mon arrivée à San Francisco, et pendant tout mon séjour aux Etats-Unis, ce qui m'a le plus frappé a été de voir que tous les hommes et toutes les femmes en Amérique étaient instruits. Je crois que c'est ce qui fait la base du succès du peuple américain."

Le général Wong a aussi adressé un discours à l'assemblée, parlant spécialement sur la facile admission des étudiants chinois dans les Universités américaines. Il a dit qu'un quart des étudiants chinois, qui se trouvaient aux Etats-Unis à l'époque où il étudiait à Yale, sont tombés depuis dans les batailles, frappés au front.

Le général Wong a ajouté : "Si ces hommes ont été frappés au front, ils le doivent à l'éducation reçue en Amérique."

#### La sympathie des Grecs.

New York, 17 mai.—Une dépêche d'Athènes au "Times" dit que la légation russe dans cette ville affiche tous les jours, sur le désir de l'empereur, le rapport journalier des progrès de la guerre en Extrême-Orient.

Cette mesure est prise en reconnaissance des manifestations de sympathie des Grecs envers la Russie.

#### Suicide d'un accusé.

New York, 17 mai.—John D. Bodd, un habitant très connu de Hoboken, s'est coupé la gorge avec un couteau de poche, plutôt que d'affronter un jugement public.

Il avait été arrêté il y a quelques jours, en même temps qu'un avocat et que quatre autres habitants de Hoboken, sous l'accusation d'avoir abusé de jeunes enfants.

Quinze motifs d'accusations ont été relevés contre ces six personnages. L'accusation a causé une grande sensation.

Budd, qui est âgé de quarante-cinq ans, était employé comme teneur de livres. Il avait été remis en liberté sous caution de \$5000 après avoir passé une nuit en prison.

A sa sortie de prison, il rentra dans son appartement de garçon et ferma sa porte à tout venant. Après plusieurs heures de pénibles méditations, il se coupa la gorge et fut trouvé baigné dans son sang et presque mort.

Il a été transporté à l'hôpital, mais on ne croit pas qu'il survivra à sa blessure.

#### Le désespoir d'une mère.

Columbus, Ohio, 17 mai.—Après avoir attaché autour d'elle le corps de sa petite fille âgée de 5 ans, Mme B. Copeland, une résidente de Columbus, s'est précipitée du haut du pont de la rue Rich dans la rivière Scioto.

La mère et la fille ont été noyées.

L. K. Harding, Charles Siegman et James Bollinger, trois citoyens qui se trouvaient à proximité, se précipitèrent dans la rivière pour se porter au secours des deux malheureuses, mais n'y réussirent pas.

Quand Siegman atteignit la rive il était presque noyé, mais les secours qui lui furent prodigués le ramenèrent à la vie.

LE LINIMENT SLOAN  
FAIT DISPARAITRE  
LA DOULEUR

#### Audacieuse tentative de vol.

Chicago, 17 mai.—Trois individus ont essayé de voler le contenu de la voiture du gouvernement qui transporte la malle enregistrée.

L'attentat fut entrepris de bonne heure ce matin près de la station du chemin de fer Chicago and Northwestern. La décharge accidentelle d'un revolver a fait manquer le plan des voleurs qui, après un duel dans les rues avec la police, ont réussi à s'échapper.

Cette voiture de poste est la même que Marks, Vandine et Neidermeier, les bandits du hangar des cars, avaient tenté de piller.

La police de Chicago, croit que l'attentat d'aujourd'hui a été suggéré par l'histoire du crime commis par les bandits pendus le 22 avril.

Le contenu de la voiture était évalué à plusieurs milliers de dollars. La voiture, conduite par E. J. Graft, allait arriver près d'une allée, quand trois hommes se précipitèrent au milieu de la rue à la tête des chevaux.

Deux des bandits sautèrent les chevaux par la bride pour les arrêter et le troisième entreprit de monter sur le siège, dans les efforts qu'il fit pour grimper sur la voiture un coup de revolver partit accidentellement.

A l'ouïe de cette détonation les chevaux firent un saut en avant, et Graft profitant de ce que les bandits avaient lâché les brides, cinqua ses chevaux de coups de fouet et l'attelage partit ventre à terre.

Des coups de feu furent tirés sur la voiture, mais inutilement. Deux agents de police aperçurent un des bandits et firent feu sur lui, celui-ci riposta et réussit à s'échapper.

Les deux autres bandits avaient pris la fuite avant l'arrivée des agents.

#### Les Anglais au Thibet.

New York, 17 mai.—Le correspondant du "Times" de Londres qui se trouve actuellement avec l'expédition anglaise à Gjang Tse, Thibet, dit que des rumeurs de plus en plus fréquentes annoncent que les Thibétains reçoivent l'assistance des blancs.

Les navires ont reçus des renforts considérables de l'est et du nord. Une censure militaire a été établie à Chumou sur toutes les dépêches qui viennent de l'intérieur.

#### Tabatière de prix.

New York, 17 mai.—Une dépêche de Londres au "Herald" dit que lors de la vente d'objets artistiques de Hawkins, une tabatière Louis XVI en or, décorée de gravures sur émail, a atteint le prix de 52,500 dollars. Le total de la vente à ce jour a atteint la somme de 300,000 dollars.

#### Le "Nashville" et le "Lawrence".

Caruthersville, Mo., 17 mai.—La canonnière "Nashville" et le contre-torpilleur "Lawrence" ont passé ici l'aujourd'hui. Les deux navires sont partis pour Cairo à 5 heures ce matin, continuant leur voyage dans la direction du sud.

Le "Nashville" ne s'arrêtera pas à Memphis.

Le "Lawrence" s'y arrêtera pour faire du charbon et rejoindra ensuite le "Nashville".

#### Vol audacieux.

Memphis, Tenn., 17 mai.—Le département de police s'occupe de rechercher les auteurs d'un vol de diamants, d'une valeur de 5,000 dollars.

M. E. S. Levy, un citoyen bien connu, demeurant dans la rue Shelby, No 430, s'était rendu de bonne heure ce matin, au marché.

Pendant son absence deux individus sont entrés dans la maison, ont ligotté Mme Levy, et ont mis à sac une chambre. Ils ont fait main-basse sur des bagues, des broches, et des diamants, d'une valeur de 5,000 dollars. Aucune arrestation n'a encore été opérée.

#### Grand incendie.

Richmond, Va., 17 mai.—Un incendie qui a éclaté aujourd'hui à Waverly, dans le comté de Sussex, a détruit toute la partie commerciale de la ville, y compris les bâtiments de la banque, de la poste, et la station du chemin de fer Norfolk and Western. Les pertes se montent à 60,000 dollars, on ne connaît pas le montant de l'assurance.

#### Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal. Perles et Grenat, montés en Or et en Argent.

Livres de Prières en Nacre et de Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres Cailloux utiles et appropriés.

CHEZ

**Wm Frantz & Co.,**  
Joalliers et Opticiens,  
833 RUE DU CANAL,  
Près Dauphine.

dir-120

**PERLES,**  
Colliers et Bagues et Broches.

**DIAMANTS,**  
Non Montés ou Montés dans tous les Genres.

EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS.  
ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT.

**A. M. HILL,** 635 rue du Canal.

**F. A. BRUNET,**  
IMPORTATEUR DIRECT

HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER.

313 RUE ROYALE..... 313

ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.

La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans

Unes heures et vous serez comblés par vous-même du bas prix de nos marchandises dont le détail toute concurrence.

Les ordres de la compagnie sont sollicités.